
 Протокол 
  заседания регионального учебно-методического объединения 

заместителей директоров (по учебной работе) ПОО Белгородской области 

 

     19.10.2023 года                                                                                                                 № 1 

 

Место проведения:  ОГАПОУ «Ракитянский агромеханический техникум» 

Членов РУМО 38 чел. 

Председатель: Злобина И.А. 

Секретарь: Козьменко С.В. 

Координатор: Курская Н.И. 

Присутствовали: 33 человека (список прилагается) 

 

Повестка дня: 

 1. Об итогах работы в 2022-2023 учебном году и планировании деятельности 

РУМО на 2023-2024 учебный год. 

             Докладчик: Злобина И.А., заместитель директора   ОГАПОУ «Алексеевский 

колледж», председатель методического объединения. 

2. Опыт участия в региональной оценке по модели PISA в 2023 году. 

            Докладчик: Попова О.С., заместитель директора    ОГАПОУ «Яковлевский 

политехнический техникум». 

3. Внедрение курса «Карьерное моделирование» в образовательный  процесс. 

 Докладчик: Музалевская Л.Н., преподаватель ОГАПОУ «Белгородский техникум 

промышленности и сферы услуг». 

 4. Инструменты наставничества, их реализация в системе среднего 

профессионального образования. 

 Докладчик: Саитумерова В.И., заместитель директора ОГАПОУ «Ракитянский 

агротехнологический техникум». 

             5. Особенности проведения промежуточной аттестации по профессиональному 

модулю. 

            Докладчик: Иванова Н.А., заместитель директора   ОГАПОУ «Ракитянский 

агротехнологический техникум». 

6. Реализация профориентационного проекта «Шаги в профессию» программы 

развития ОГАПОУ «РАТТ». 

           Докладчик: Новикова С.Н., заместитель директора   ОГАПОУ «Ракитянский 

агротехнологический техникум». 

 7. Из опыта работы по подготовке к прохождению процедуры государственной 

аккредитации образовательной деятельности. 

  Докладчик: Сабельникова Е.В., заместитель директора ОГАПОУ «Шебекинский 

агротехнический ремесленный техникум». 

 

          1. Слушали: 

 По первому вопросу повестки дня «Об итогах работы в 2022-2023 учебном году и 

планировании деятельности РУМО на 2023-2024 учебный год» слушали Злобину И.А., 

заместителя директора   ОГАПОУ «Алексеевский колледж», председателя методического 

объединения, которая  остановилась на результатах работы регионального учебно-

методического объединения в прошедшем учебном году, обозначила цели и  план работы 

РУМО на 2023-2024 учебный год, определила наставников для вновьназначенных 

заместителей директоров. 

 

По первому вопросу решили: 



1. Утвердить итоги работы РУМО заместителей директоров по учебной работе за 

2022-2023 учебный год. 

2. Утвердить план работы РУМО заместителей директоров по учебной работе на 

2023-2024 учебный год. 

3. Утвердить наставников: 
4. Наставляемый Наставник 

№  Ф.И.О., 

должность 

Место работы Контактные 

данные 

(телефон,e-mail) 

Ф.И.О., 

должность 

Место работы Контактные данные 

(телефон,e-mail) 

1 Богоева 

Мария 

Дмитриевна, 

заместитель 

директора  

(по учебной 

работе) 

ОГАПОУ 

«Белгородский 

политехнический 

колледж» 

8-952-431-86-53 

bogoeva@bpcol.ru 

 

Выручаева 

Наталья 

Викторовна, 

заместитель 

директора 

(по учебной 

работе) 

ОГАПОУ 

«Белгородский 

индустриальный 

колледж» 

8-920-207-71-58 

vnv@bincol.ru  

2 Жукова 

Светлана 

Сергеевна, 

заместитель 

директора  

(по учебной 

работе) 

ОГАПОУ «БСК» +7 (4722) 27-43-

47, 

+7 920 559-82-04 

belsk3101@mail.ru 

Злобина Ирина 

Александровна, 

заместитель 

директора  

(по учебной 

работе) 

ОГАПОУ 

«Алексеевский 

колледж» 

8(47234) 3-56-31 

8-920-571-27-38 

zlobina@alcollege.ru 

          2. Слушали: 

По второму вопросу повестки дня «Опыт участия в региональной оценке по модели 

PISA в 2023 году» выступила Попова Ольга Сергеевна, заместитель директора    ОГАПОУ 

«Яковлевский политехнический техникум», которая остановилась на особенностях 

прохождения оценки функциональных навыков обучающихся в возрасте 15 лет по модели 

PISA, акцентировала внимание на возникших проблемах и путях их решения. 

Выступление поддержали заместители директоров техникумов и колледжей, 

принявших участие в данной оценке качества образования. Они поделились своим 

опытом, познакомили с возможными проблемами при прохождении данной процедуры.  

 

 По второму вопросу решили: 

1. Принять информацию Поповой О.С. к сведению. 

2. Продолжить работу по формированию функциональной грамотности 

обучающихся. 

              
3. Слушали: 

По третьему вопросу повестки дня «Внедрение курса «Карьерное моделирование» 

в образовательный  процесс» слушали Музалевскую Людмилу Николаевну, преподавателя   

ОГАПОУ «Белгородский техникум промышленности и сферы услуг», которая  

поделилась опытом разработки программы «Карьерное моделирование» и внедрения ее в 

образовательный процесс  в части внеурочной деятельности. Более подробно она 

остановилась на основных элементах программы и познакомила членов РУМО с 

особенностями подачи материала на каждом этапе реализации курса. 

   

По третьему вопросу решили: 

1. Принять информацию Музалевской Л.Н. к сведению.  

 

            4. Слушали: 

По четвертому вопросу повестки дня «Инструменты наставничества, их реализация 

в системе среднего профессионального образования» выступила Саитумерова Виолетта 

Ивановна, заместитель директора   ОГАПОУ «Ракитянский агротехнологический 

техникум», которая поделилась опытом работы техникума по продвижению системы 

mailto:vnv@bincol.ru


наставничества. Особенностью техникума в данном направлении является внедрение 

системы наставничества по направлению «педагог – практик» для лучшей адаптации 

работников предприятий, принимающих участие в образовательном процессе техникума. 

 

По четвертому вопросу решили: 

1. Признать опыт работы ОГАПОУ «Ракитянский агротехнологический 

техникум» по направлению «Наставничество» положительным. 

            5. Слушали: 

             По пятому вопросу повестки дня «Особенности проведения промежуточной 

аттестации по профессиональному модулю» выступила  Иванова Наталья Анатольевна, 

заместитель директора   ОГАПОУ «Ракитянский агротехнологический техникум», которая   

представила опыт работы техникума по организации промежуточной аттестации.  

  Данный вопрос вызвал большой интерес членов РУМО. 

  Злобина И.А., председатель РУМО, дала рекомендации в части нормативной базы, 

акцентировала внимание на различии экзамена квалификационного и экзамена по 

модулю, остановилась на порядке выдачи свидетельства по итогам прохождения 

программы профессионального обучения. 

 

         По пятому вопросу решили: 

1. Информацию Ивановой Н.А. принять к сведению. 

2. Организовать работу по приведению нормативных документов в 

соответствии с требованиями законодательства, особое внимание уделить 

подготовке к ГИА, написанию ходатайств о внесении изменений в приказ 

Министерства образования в части утверждения председателей ГЭК на 2023 год 

(в случае необходимости). 

 

            6. Слушали: 

По шестому вопросу повестки дня «Реализация профориентационного проекта «Шаги в 

профессию» программы развития ОГАПОУ «РАТТ» выступила Новикова Светлана 

Николаевна, заместитель директора   ОГАПОУ «Ракитянский агротехнологический 

техникум», которая познакомила с опытом работы техникума по реализации 

профориентационного проекта в рамках Программы развития, направленного на 

выполнение КЦП. Особенность данного проекта – привлечение различных слоев 

населения от детского сада до руководителей школ.  

 

По шестому вопросу решили: 

1.   Признать опыт профориентационной работы ОГАПОУ «Ракитянский 

агротехнологический техникум» положительным.  

 

           7. Слушали: 

По седьмому вопросу повестки дня «Из опыта работы по подготовке к 

прохождению процедуры государственной аккредитации образовательной деятельности» 

слушали Сабельникову Елену Викторовну, заместителя директора                           

ОГАПОУ «Шебекинский агротехнический ремесленный техникум», которая  рассказала  

о процедуре прохождения государственной аккредитации, остановилась на особенностях 

процедуры, дала рекомендации по подготовке учреждений к данной процедуре. 

 

По шестому вопросу решили: 



1.   Принять информацию к сведению. Использовать рекомендации Сабельниковой 

Е.В. при подготовке к прохождению процедуры аккредитации образовательной 

деятельности. 

 

 

 

 Председатель:                                                                                         И.А. Злобина 

 

Секретарь:                                                                                                  С.В. Козьменко 

 

 

Согласовано 

Координатор РУМО 

Курская Н.И. 

 

 

 

 

 

 

 

 


